

Karnevalsauftakt im Hause Rademacher

Hallo an Alle Karnevalisten und die es werden wollen !

Am 21. November haben wir uns zusammengesetzt und über die diesjährige Karnevalsaison gesprochen.

Um es kurz zu machen, folgende Dinge wurden beschlossen:

Fusstruppe

Auf Grund dessen, dass erheblich weniger Teilnehmer vorhanden sind als in den Jahren zuvor haben wir beschlossen, eine Fusstruppe zu bilden und zwar für beide Züge.

Musik

Anfangs hast geheißen, nee ... im Laufe des Abends wurde jedoch festgehalten dass wir doch Musik haben wollen. Obwohl Dete dieses Jahr nicht „mit macht“, erklärt er sich bereit, als technischer Berater mit Rat und Tat zur Seite zu stehen 😊

Anhänger

Unser „Bollerwagen“ wird von Ali und Wolfgang zur Verfügung gestellt.

Orga-Team

Dirk hat sich zum Kassierer bereiterklärt. Ich (Lissy) und Dirk werden als Orga-Team funktionieren. Also, Sorgen und Anregungen bitte an uns!!

Unser Motto

Zur Auswahl standen Afrika, Eisbären/Eiswelten, Boxkampf und Wildkatzen im Dschungel.

Wir haben uns geeinigt auf Wildkatzen ...

Hierzu folgendes

Die Männer gehen einheitlich als Löwen, die Damen als sexy Miezekatzen und die Kinder allgemein als Katzen.

Für die Kostüme ist Silke verantwortlich Silke wird bis zum nächsten Treffen jede Menge Angebote eingeholt haben und diese dann zur Auswahl mitbringen. Bedingung war für die Frauen, aus hygienischen Gründen, ein Kleid oder zumindest einen Zweiteiler!

Wir haben uns darauf geeinigt, dieses Jahr endlich mal einheitlich zu gehen. Das bedeutet, dass beim nächsten Treffen entschieden wird, welche Kostüme für uns bestellt werden.

ABSOLUT WICHTIG

Unser nächstes Treffen:

Am 12. Dezember um 13.00 Uhr bei Silke

Anmeldeschluss

Ebenfalls aus organisatorischen Gründen der 12.12.2009 . Dies ist wichtig, um noch rechtzeitig die Kostüme zu bestellen.

Kosten

Da wir – obwohl nur Fußtruppe – auf zwei Zügen laufen, wird eine Pauschale von 100,- Euro veranschlagt. Nicht erschrecken --- diese Pauschale ist incl. Kostüm.

Für die Kinder werden lediglich Kosten für das Kostüm anfallen!!!

Schminken

Moni brachte den Vorschlag, dass ggf. jemand uns alle an den beiden Tagen schminkt. Wer jemanden kennt – Vorschläge erwünscht!

Bisher haben fest zugesagt:

Silke und Josef van Ackeren
Doro van Bebber
Anne (von Stoffel)
Sabine
Wolfgang Wiertz
Moni Grömping
Tommes Rynders
Ute Sackers
Engelchen
Dirk Anfang
Renate und Ali
Büsch
Lissy
George Rademacher

Definitiv abgesagt haben:

Hermann
Heike
Jodel und Annika
Elke
Evi und Norbert
Carsten und Angi
Britta und Dete

Maria und Erwin

Bei verschiedenen war es noch nicht sicher

So, ich hoffe ich hab nicht`s vergessen. Danke an George und Silke für die Getränke an diesem Abend. Für's leibliche Wohl sorgten Britta und Doro

Bis bald,
Lissy